



L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a célébré la Liturgie à Saint-Tropez



Service de communication du DREE, 12.08.2025. Le 10 août, 9^h dimanche après la Pentecôte, le métropolite Nestor, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré la divine Liturgie à l'église Saint-Tropez de Saint-Tropez.

Depuis plus de dix ans, des offices orthodoxes sont célébrés pendant l'été dans cette ville touristique. Selon un accord avec la paroisse catholique locale, une église du XVIII^e siècle est mise à la disposition du diocèse de Chersonèse.

Ont concélébré avec l'hierarque : l'higoumène Irénée (Gribov), recteur du Séminaire orthodoxe russe en France, l'hiérodiaque Denys (Volkov), cleric de la cathédrale de la Trinité à Paris, et le diacre Georges Zapolsky, cleric de la paroisse de la Résurrection à Toulon. Les chants liturgiques ont été chantés par le chœur dirigé par A. Akhouba, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

À l'issue de la liturgie, le métropolite Nestor a prononcé une homélie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93461/>